
 Update auf 10.12.6?Erledigt

Beitrag von „Hunk89“ vom 20. Juli 2017, 17:48

Ich lösche ihn einfach vorsorglich. Ist besser als aus meinem System ausgeschlossen zu
werden.

Jetzt muss ich nur noch gucken ob der UsbKbDxe-64.efi und Filevault 2 das Update übersteht.
Habe da mal bei den Verrückten gefragt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32921-update-auf-10-12-6/?postID=335559#post335559

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32921-update-auf-10-12-6/?postID=335559#post335559

